



Wer sind die Schulhofhelden?

Die Schulhofhelden sind engagierte Eltern aus den Dörfern Nottensdorf und Bliedersdorf, die sich einen Schulhof wünschen, der in den Pausen und auch nachmittags den Kindern Bewegung und Spass ermöglicht.

Warum gibt es die Schulhofhelden?

Die Schulhofhelden wurden nach der Präsentation des Schulneubaus gegründet. An diesem Abend wurde deutlich, dass eine sehr gut durchdachte Schule zum Schuljahr 2025/26 gebaut wird, aber durch Haushaltskürzungen des Landes Niedersachsen die finanziellen Mittel für den Bau des Schulhofs fehlen.

Welche Ziele verfolgen die Schulhofhelden?

Wir möchten die Dörfer zusammenführen. Somit ist unsere Vorstellung für den Schulhof vielschichtig. Er soll als Pausen- und Mittagsbetreuungsplatz dienen, ein Anlaufziel der Krippen- und Kitakinder der benachbarten Kita sein und nachmittags als Verweilort für Familien und Freunde dienen und am Wochenende, vor Spielen in der Sporthalle und dem Sportplatz eine Bewegungs- und Sitzmöglichkeit bieten

Wie sehen die konkreten Ideen zur Gestaltung des Schulhofs aus?

In einem Treffen mit der Schulhofgeräte Firma Koman, Frau Golon Herrn Willenbokel und VertreterInnen der Schulhofhelden wurde ein konkretes Konzept entwickelt. Folgende Geräte wären für den Schulhof wünschenswert

- 1) Klettergerüst, an dem viele Kinder gleichzeitig spielen können
- 2) ca. 3 Trampoline im Rasen eingebettet
- 3) Eine Doppelschaukel + 1 Nestschaukel
- 4) Eine Hängemattenschaukel
- 5) Eine Drehscheibe
- 6) Eine Reckstange
- 7) Eine Sandkiste mit Einfassung zum Balancieren und sitzen  
(Bisher haben wir nur die Bruttopreise. Vorbereitung der Böden und Einbau sind noch nicht bekannt)

Warum können Eltern den Schulhof nicht gestalten?

Spielgeräte, die für den öffentlichen Raum bestimmt sind, müssen von einer Fachfirma gebaut, eingebaut und vom TÜV abgenommen werden.

Was haben die Schulhofhelden unternommen, um Gelder zu generieren

Durch eine große Flyeraktion wurden die Familien in beiden Dörfern über die Spendenaktion informiert. Darüber hinaus wurden alle Firmen im Umkreis angeschrieben und pro aktiv Anfragen an Fördertöpfe in der Region gestellt. Auch Gespräche mit den Räten der Gemeinde wurden geführt.

Wie kann man die Schulhofhelden unterstützen?

Die Schulhofhelden freuen sich über jeden Euro oder Werbung für unser Projekt. Selbst Handanlegen dürfen wir leider nicht, da unsere Arbeiten dann nicht vom TÜV abgenommen werden.